

Le Défenseur du peuple du Venezuela assure que les droits de l'homme sont une priorité au Venezuela



Caracas, 14 août (RHC-PL)- Le Défenseur du peuple vénézuélien Tarek William Saab a assuré que son pays montre chaque jour son engagement inconditionnel pour les droits de l'homme.

Tarek William Saab a présenté un bilan de son action pour le premier semestre de l'année et il a affirmé que le Venezuela garantit l'égalité, la démocratie et la justice pour tous ses citoyens.

Le Défenseur du peuple a précisé que l'organisme qu'il dirige a réalisé 20 156 interventions de surveillance, de défense et de promotion des droits de l'homme, ce qui a contribué à renforcer la confiance du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65768-le-defenseur-du-peuple-du-venezuela-assure-que-les-droits-de-lhomme-sont-une-priorite-au-venezuela>



Radio Habana Cuba